

## 第1回ペタンク 交流対馬大会



10月28日、美津島町総合運動公園(対馬グリーンパーク)多目的広場で、長崎県健やか長寿財団主催の「第1回ペタンク交流対馬大会」が開催されました。

高齢者の健康と生きがいづくりを支援し、大会は、市内から34チーム約120名が参加して、ペタンク競技のルール説明を受けたあとに、予選リーグ、決勝トーナメントを行い、ペタンク競技を楽しみました。

ペタンクは、フランス生まれの競技で、相手のボール(鉄球)より、目標の的(ピット)に、どれだけ自分達のボールを近づける事ができる

か競う競技です。冬のオリンピックで行われる「カーリング」競技に似たゲームで、最近では日本でも競技人口が増えています。また、ルールが簡単で、ゲートボール上のコートのように広い場所も必要としないため、お年寄りでも手軽に楽しめるスポーツです。

## グラウンドゴルフ大会



第1回対馬市老人クラブグランドゴルフ大会が、11月5日にあそびパーク多目的広場で開催されました。

秋晴れのすがすがしい天候ときれいに刈られた芝生の会場で行われた大会は、市内各

町から5チーム(1チーム6人)が出場し、30チームで競技が行われました。

大会は、16ホールで競技され、出場の各チーム上位5名の合計打数で順位が決まりました。

【大会結果】《団体戦》なるたき(上対馬) 189打  
唐舟志(上対馬) 204打  
長命会(上対馬) 209打  
《個人戦》 園田稲雄(なるたき) 33打 玖須福造(なるたき) 34打 糸瀬昭(唐舟志) 37打

## 第8回 上県町

### ミニバレーボール大会

軽スポーツを通じて、健康増進と地域住民同士の親睦を深めてもらおうと、11月14日、教育委員会上県事務所の主催によるミニバレーボール大会が上県体育館で開催されました。

ミニバレーは、ゴムでできた弾力性のあるボールを使って行うため、簡単、安全で老若男女、誰でも気軽に参加できるスポーツです。

今大会には、町内から男子の部に4チーム、女子の部に

13チームが参加。約120名が出場しました。和気あいあいとした雰囲気の中、参加者はゲームを楽しみながら、爽やかな汗を流していました。



## 第21回対馬北地区

### 防犯少年柔道剣道大会

青少年の健全育成を目的に、対馬北地区防犯協会、対馬北警察署の主催による第21回少年柔道剣道大会が11月7日、比田勝中学校体育館で開催され、旧上県郡の3町から柔道に2チーム、剣道に7チーム、約130名の小中学生が出場しました。

午前10時の競技開始と共に、会場では学年別による団体戦、個人戦が行われ、会場に詰め

かけた数多くの保護者の声援を背に、子供たちは精一杯競技していました。

【大会結果】1位のみ  
《柔道団体》玄武会B《柔道個人》 小学1・2年の部 梅野奈津季(玄武会) 小学3・4年の部 前野智輝(玄武会) 小学5・6年の部 大谷叶(玄武会)

《剣道団体》 小学4年以下の部 豊少年剣道クラブ 小学5・6年の部 講座会A 中学の部 比田勝中A《剣道個人》 小学1・2年の部 豊田奈央(講座会) 小学3・4年の部 森寛太(講座会) 小学5・6年の部 内山琢巳(講座会) 中学女子の部 山田幸恵(佐護中) 中学男子の部 松村栄太郎(比田勝中)



## 納税表彰

団体の活動を通じて納税道義（人の行う正しい道）の高揚（強く高めること）に功績があつたとして、11月5日、福岡で厳原の白石洋司（社団法人対馬法人会会長、社団法人長崎県法人会連合会副会長）さんが、平成16年度福岡国税局長納税表彰を受賞しました。



受賞の白石洋司さん

また、税を考える週間（11月11日～17日）を前に、11月10日、厳原で平成16年度厳原税務署長納税表彰が行われ、納税意識の高揚に功績があつた方々に表彰状、感謝状が贈られました。

【税務署長納税表彰受賞者】  
○梅野和彦（豊玉・対馬関税会副会長、社団法人対馬法人会理事）○國川静男（厳原・対馬小売酒販組合副理事長）  
【税務署長感謝状受贈者】

○溝川秀樹（厳原・九州北部税理士会博多支部厳原分会長）○山岡賢吾（上対馬・対馬納税貯蓄組合連合会副会長）

## 税に関する作文と標語の入選作決まる

11月11日、平成16年度の税に関する作文と標語の入選作が、厳原税務署から発表されました。

厳原税務署管内の受賞者で、中学生の作文と標語の最高賞を受賞したのは、大船越中学校3年の西川あやのさん。おばあちゃんの年金と税金について書いた作文「税の大切さ」では、全国納税貯蓄組合連合会優秀賞を、標語の「ゆるぎある 明るい未来に 生きる税」では、福岡国税局長賞を受賞しました。

その他、主な受賞者は次の



受賞の西川あやのさん

とおりです。

【中学生の作文】 長崎県納税貯蓄組合連合会長賞「税と共に生きる」神宮竜弥（佐護中学校3年）

【中学生の標語】 長崎県租税教育推進協議会代表幹事賞「愛される あなたの地域 支える税」桐谷美里（佐須中学校3年）

【高校生の作文】 福岡国税局長賞「高齢者社会を支える税」黒岩由貴（豊玉高校3年）  
長崎県租税教育推進協議会代表幹事賞「新たな税の存在」川元美加（対馬高校3年）

## 少年の意見発表会

第14回豊玉町少年の意見発表会が11月6日、対馬市公会堂で開かれ、日頃生活の中で感じていることや社会に対する希望、未来への提言、夢などを発表しました。

参加者は、小学生の部5名、中学生の部5名、高校生の部2名で、発表内容は「ボランティア活動」、「対馬の自然」、「家族」、「命の尊さ」、「戦争」、「友達」などいろんな分野にわたり、それぞれの思いを自

分の言葉で発表し、どれも素晴らしい内容ばかりでした。中学生の部で、波田あかねさん（加志々中2年生）は、

映画「戦場のピアニスト」を見て、戦争の残酷さ、命の大切さ、温かい心を育て、この世界から戦争をなくそうと主張して最優秀賞を受賞しました。優秀賞の里幸美さん（豊玉中2年生）と2名で、来年2月に行われる第4回対馬少年の主張大会に出場し、長崎県大会への出場をめざします。



受賞の波田あかねさん

## 黒田福美さん 対馬高校訪問

11月15日、県政タウンミーティングで対馬を訪れていた女優の黒田福美さんが、対馬高校で国際文化交流コース（1年19名、2年22名）の授業の見学と講演を行い、生徒

たちと交流しました。

黒田さんは、日韓ワールドカップの理事になるなど韓国通として知られ、対馬高校で韓国語を学ぶ生徒がいることを聞いて訪れたものです。

生徒たちは、黒田さんが韓国に興味を持ったきっかけや体験談を、真剣な眼差しで聞いていました。

